



Concienciación y formación de Ciberseguridad de los profesionales del derecho

Por Fernando Antonio Acero Martín. Jefe de Operaciones de Ciberdefensa del Ejército del Aire

ÍNDICE

Ciberdependencia e información sensible en un despacho de abogados

La Estrategia de Ciberseguridad Nacional

Necesidad de una formación específica en tecnología y ciberseguridad

¿Qué debe saber de ciberseguridad un abogado no especialista en tecnología?

La concienciación en ciberseguridad y la capacitación tecnológica, deben ser parte integral de la formación académica de cualquier profesional del derecho.

Ciberdependencia e información sensible en un despacho de abogados

A nadie es ajeno que los profesionales del derecho manejan documentación altamente sensible, en ocasiones y

dependiendo del caso, del más alto nivel en lo que a protección de datos se refiere, como ideología, religión, creencias, afiliación sindical, origen racial, salud o vida sexual. Dicha información es de alto valor, tanto para el abogado como para su cliente, pero también lo es para los ciberdelincuentes, ya que la información es poder y dinero, como se demostró con la filtración de documentos del despacho Mossack Fonseca y las graves consecuencias que tuvo la misma para el despacho y sus clientes.

La normativa de protección de datos, o el secreto profe ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |